

Paris, le 20 octobre 2022

## Esport : Finale 2022 du Trophée des Séniors Silver Geek à la Paris Games Week

**Le 3 novembre 2022 de 11h20 à 12h50**

**Le 3 novembre, les 4 meilleures équipes de gamers et gameuses seniors de France s'affronteront sur le jeu vidéo Wii Sports Bowling® lors de la grande finale nationale du Trophée des Séniors à la PGW à Paris au Parc Expo Porte de Versailles.**

Depuis 2 ans, la crise sanitaire de la COVID-19 a mis en lumière des enjeux sociétaux auxquels Silver Geek et ses partenaires apportent des réponses concrètes grâce aux actions menées depuis 2014 : lutte contre l'isolement et l'exclusion numérique des seniors, et remise en activité physique adaptée pour combattre les effets de la sédentarité.

**Après 3 ans d'absence, la finale revient donc en présentiel à la PGW pour déterminer quelle équipe deviendra championne de France sur Wii Bowling® et pourra ramener le trophée dans son établissement.**



Ces seniors compétiteurs se sont entraînés depuis plusieurs mois, coachés par des jeunes volontaires<sup>1</sup> et bénévoles qui animent chaque semaine des ateliers numériques intergénérationnels dans des EHPAD, CCAS, résidences autonomie, centres sociaux, maisons de quartier, MJC...

Cette compétition Esport senior qui fait la renommée de Silver Geek, s'intègre effectivement dans une action plus globale qui vise à lutter contre l'isolement social et l'exclusion numérique des seniors tout en développant les liens intergénérationnels.

*« La crise sanitaire renforce notre volonté d'agir pour lutter contre l'isolement et l'exclusion numérique des personnes âgées, deux objectifs fondateurs de Silver Geek. Le vecteur que constitue l'E-sport permet aussi de remettre en activité les seniors de manière ludique et de lutter ainsi contre les effets de la sédentarité. Tout cela fait de Silver Geek un projet intergénérationnel unique et une solution d'avenir pour le bien-vieillir »* **Brigitte Tondusson, Présidente de Silver Geek**

<sup>1</sup> en Service Civique, engagés au sein de l'association Unis Cité, de centres socioculturels ou encore d'acteurs de l'éducation populaire comme Familles Rurales ou la Bêta-Pi.

« La perte d'autonomie accentue la vulnérabilité sociale. Les entreprises sont complémentaires de la sphère publique dans la prise en charge des personnes âgées. En soutenant l'expérimentation de Silver Geek depuis 2013 la Macif, en lien avec sa raison d'être, contribue à faciliter le quotidien des seniors via des solutions innovantes et intergénérationnelles. » **Philippe Perrault, Président de la Macif**

## **La finale du Trophée des Séniors 2022 à la Paris Games Week au Parc Expo Porte de Versailles**

Jeudi 3 novembre à 11h20, les 4 meilleures équipes de chaque région, vainqueurs des finales régionales et interrégionales, s'affronteront et dépasseront leurs limites en enchaînant les strikes devant une foule de supporters venus les encourager ! La compétition sera également retransmise sur la chaîne Twitch de Silver Geek : [twitch.tv/silvergeekfr](https://twitch.tv/silvergeekfr)

### **Équipes Qualifiées :**

- Nouvelle-Aquitaine : Jean-Louis et Roger de Panazol (87) : Fondation Delta Plus
- Nord-Ouest : Marcel et Monique de Laillé (35) : Résidence Domitys L'Arbre d'Or
- Nord-Sud : Monique et Dominique de Saint-Quentin (02) : CCAS Saint-Martin
- Île-de-France : Saint-Witz (95) : Foyer Rural de Saint-Witz

## **Un moment intergénérationnel unique qui fait du bien après 2 années de crise sanitaire.**

**Silver Geek** est le fruit d'un collectif composé de la **Macif**, d'associations et de collectivités. Avec près de 100 structures d'accueil de seniors engagées dans le dispositif, ce sont des milliers d'ateliers de Wii Sports Bowling® et d'initiation aux tablettes numériques qui sont animés par des centaines de jeunes, engagés en Service Civique **au sein du réseau Unis-Cité**, ou bénévoles au sein d'autres associations partenaires (ex : Centres Sociaux, Familles rurales, Groupe SOS Séniors, Tiers-lieux...).

En 2022, des milliers de seniors dans 30 départements répartis dans 11 régions seront bénéficiaires de ces ateliers numériques favorisant le bien vieillir et l'inclusion numérique dans les territoires. Ils permettent aux seniors d'apprendre à utiliser une application de visio, chercher de la musique sur YouTube, voyager sur Google Earth ou encore faire une visite virtuelle du Musée du Louvre, mais aussi de s'amuser et de se remettre en activité en jouant à des jeux vidéo.

Depuis cette saison, Silver Geek fait partie des multiples acteurs à avoir rejoint la mobilisation nationale Service Civique Solidarité Seniors.

Le Service Civique Solidarité Seniors a pour objectif de développer un Service Civique de qualité et porteur de sens autour de 4 grands enjeux pour le secteur du grand âge et notre avenir commun.

- Rompre l'isolement
- Aider à bien vieillir
- Promouvoir les métiers du grand âge
- Développer durablement la solidarité

**A propos de la Macif** ● Assureur mutualiste, la Macif s'engage au quotidien auprès de ses 5,7 millions de sociétaires et clients pour protéger le présent et permettre l'avenir. La Macif propose des offres et services de protection simples et utiles en assurances dommages, santé-prévoyance et finance-épargne. Gérant plus de 18 millions de contrats, la mutuelle d'assurances a réalisé un chiffre d'affaires de près de 6 milliards d'euros en 2021. Depuis janvier 2021, la Macif est affiliée à Aéma Groupe. Aéma Groupe, né du rapprochement entre Aésio Mutuelle et Macif, imagine chaque jour les contours d'un monde plus juste et plus humain en plaçant la prévenance au cœur de la relation avec ses adhérents, sociétaires et entreprises clientes. Plus d'infos sur [www.macif.fr](http://www.macif.fr).

**Contacts presse :**

**Marina Ducros** ● 06 13 55 57 98 – [mducros@macif.fr](mailto:mducros@macif.fr)

**Marion Quint** ● 06 28 11 56 38 – [mquint@macif.fr](mailto:mquint@macif.fr)

**A propos de Silver Geek** ● L'association Silver Geek a pour mission de favoriser le bien vieillir par le biais du lien social intergénérationnel et du numérique ludique, les jeux-vidéo constituant des passerelles qui facilitent l'apprentissage d'autres usages ou technologies.

Le Trophée des Seniors est une composante clé de sa réussite, cette compétition permettant de renforcer l'investissement de toutes les parties prenantes, de les valoriser et de les célébrer. Depuis 2014, l'association a touché plus de 30 000 seniors et mobilisé plus de 900 jeunes.

**Contact presse :**

**Brigitte Tondusson** ● 06 07 55 44 71 - [communication@silver-geek.org](mailto:communication@silver-geek.org)

**Hugo Marolleau** ● 06 02 28 71 10 - [hugo.marolleau@silver-geek.org](mailto:hugo.marolleau@silver-geek.org)

**A propos d'Unis-Cité** ● L'association Unis-Cité est née de la conviction qu'elle doit faire partie intégrante de l'éducation des jeunes qui, dans une étape de leur vie, servent la collectivité dans le cadre d'actions convergentes pour améliorer la mixité sociale notamment. Depuis 1995, elle est l'association pionnière et experte dans le Service Civique des jeunes. Le Service Civique est l'engagement en faveur de la mixité sociale, accessible à tous les jeunes et particulièrement à ceux qui sont exclus socialement ou en échec scolaire. Présente dans plus de 120 villes de France, Unis-Cité a déjà mobilisé et accompagné 35 000 jeunes dont plus de 10 000 en 2021.

**Contact presse :**

**Danya Boukry** ● 06 98 25 04 80 - [dboukry@uniscite.fr](mailto:dboukry@uniscite.fr)

**A propos de SC2S** ● Le Service Civique Solidarité Seniors a été lancé sous l'impulsion d'Unis-Cité, association pionnière du Service Civique des jeunes et du groupe Malakoff Humanis, dans le cadre de la gestion de la retraite complémentaire Agirc-Arcco, avec l'appui du ministère chargé de l'Autonomie, du secrétariat d'Etat chargé de la Jeunesse et de l'Engagement, du Secrétariat Général des Ministères Sociaux, de la CNSA, et de l'Agence du Service Civique.

Elle est portée par une association ad hoc dont la vocation est de développer le Service Civique dans le secteur du Grand Âge avec l'ensemble des acteurs de la lutte contre l'isolement des personnes âgées et le soutien des principaux réseaux ayant l'expérience du Service Civique auprès des seniors. <https://www.sc-solidariteseniors.fr/>

**Contact presse :**

**Pénélope Garnier** ● 07 61 84 34 36 [pgarnier@sc-solidariteseniors.fr](mailto:pgarnier@sc-solidariteseniors.fr)

